

Présidence de l'Audience Régionale de Pontevedra

Le président de l'Audience Régionale de Pontevedra est le représentant de l'institution judiciaire de la province. Il est nommé par le Conseil Général du Pouvoir Judiciaire, pour un mandat de cinq ans. Il associe les tâches de gouvernement et de représentation de la charge avec la présidence d'une Section de la propre Audience.

Le président de l'Audience Régionale de Pontevedra est le magistrat Francisco Javier Menéndez Estébanez.

Né à Gijón (Asturies) en 1965, il obtient sa licence de Droit à l'Université d'Oviedo en 1988.

En 1991, il est admis dans la Carrière Judiciaire. Depuis 2005, il est affecté à l'Audience Régionale de Pontevedra, à laquelle il accède en tant que spécialiste dans les matières propres des organes de Commerce, faisant partie de la première promotion. Au long de ses dix-huit ans d'activité professionnelle, il a été affecté à Llanes (Asturies), Tolosa (Guipuzcoa) et Pontevedra, d'abord au Tribunal de Grande Instance et Instruction nº4, ayant été élu Doyen des Juges de Pontevedra, jusqu'à son entrée à l'Audience Régionale de Pontevedra en 2005.